

## 交流事業 人と自然との共生

尾瀬高校 自然環境科



植物や昆虫の生態について説明を受け、熱心にメモを取る生徒たち



ジェスチャーを交えて説明

尾瀬高校（長屋昌恵校長・生徒数132人）は、先月7日、横浜市立きつきが丘小学校の6年生101人と自然観察などの交流事業を行った。

自然環境科3年生が、小学生に活動などを伝えるためのアイデアを班ごとに話し合い、準備を進めてきた。校内にある自然植物園では、植物や昆虫の生態などについてクイズやゲーム形式で解説。小学生たちはトカゲやカエルなどに驚きながらも、熱心に話を聞いていた。校舎内では、学校の活動紹介や実習で使う道具などを説明した。五藤拓実さんは「自然と関わる楽しさを知ってもらいたかった。小学生が楽しんでいる様子を見てうれしかった」と話した。

交流は平成13年に同小学校が林間学校で来県して始まった。交流は3年ぶりの開催。

### 編集後記

6月25日は富岡製糸場が世界遺産に登録された日で今年で8年。その日にたまたま富岡を訪れたことを思い出し、曲屋がなりわいとしていた養蚕を考えながら特集にあたりました。曲屋の越屋根の存在や役割は、富岡に行かなかつたら考えもしなかったでしょう。「ぐんま絹遺産」の沼田の登録は6つ。群馬が誇る絹遺産を身近なところから意識してみます。（尾身）

### 今月の表紙



モデルは南郷の曲屋の若手スタッフ古川実加さん。かやぶきと建物のL字型を生かした切り口で、歴史を守り後世へつなぐ思いを表現しました。曲屋の重厚さと夏の爽やかさの対照性も意識した自信の1枚です。

沼田市 公式ホームページ  
www.city.numata.gunma.jp

沼田市情報配信サービス「ホットメールぬまた」  
https://plus.sugumail.com/usr/numata/home

行政情報アプリ「マチイロ」  
www.machihiro.town

沼田市 公式 Facebook「いいね!沼田市」

Twitter 沼田市 公式アカウント  
@NumatacityPR

Twitter 沼田市防災情報 公式アカウント  
@numata\_bousai

沼田市 公式Instagram(観光情報)  
numata\_trip

沼田市公式 YouTube  
https://www.youtube.com/c/沼田市1